



ZDF punktet mit Information und Sport

ZDF punktet mit Information und Sport
Das ZDF konnte den Donnerstag, 15. August 2013, mit 12,6 Prozent Marktanteil in der Primetime und 11,5 Prozent am gesamten Tag für sich entscheiden. Bereits am Vormittag erreichte die Übertragung der Leichtathletik-Weltmeisterschaften aus Moskau einen Marktanteil von bis zu 14,0 Prozent, ab 17.05 Uhr von bis zu 18,2 Prozent. Die 19.00-Uhr "heute"-Nachrichten verfolgten 3,22 Millionen Zuschauer (18,0 Prozent Marktanteil), das "heute-journal" um 21.45 Uhr sahen 3,30 Millionen Zuschauer (13,0 Prozent Marktanteil). Die erste ZDF-Live-"Debatte" nach britischem Vorbild mit Theo Koll (Thema: Die Alten leben auf Kosten der Jungen) um 22.15 Uhr verfolgten 2,00 Millionen Zuschauer bei einem Marktanteil von 11,1 Prozent.
Internet: [pressetref.zdf.de](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=541759)
e-mail: presse@zdf.de
Fon: +49 6131 / 70-12120/1

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.